
FURINI VOLTA A QUESTIONAR PREFEITURA SOBRE
PROVIDÊNCIAS EM RELAÇÃO AO TRANSPORTE PÚBLICO

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Outro requerimento foi apresentado pelo vereador Jairo Furini Neto (PSD) a fim de pedir
esclarecimentos do Poder Executivo de Santa Isabel – SP, em relação a empresa Auto viação
Suzano – responsável pelo transporte público municipal. É a segunda vez que o legislador
cobra respostas da prefeitura em relação ao mesmo tema.

Em síntese, Furini solicitou, na sessão ordinária desta terça-feira, 15, uma complementação
ao Requerimento no 245/2021, de sua autoria, respondido através de oficio pela
municipalidade. De acordo com o vereador, faltaram informações complementares ao texto.

“Peço que envie a esta Casa a cópia da notificação lavrada informando, ainda, qual o
deslinde dessa notificação em face da empresa Auto Viação Suzano, esclarecendo se houve
a apresentação do AVCB, nos remetendo cópia, ou se, não apresentado, qual a providência
tomada pelo Município pelo descumprimento”, reforçou.
O texto foi aprovado por unanimidade dos votos.
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